



「進んで行動」する2学期に。

校長

朝夕は肌寒くなり、少しずつ秋の深まりを感じられるようになってきました。

2学期が始まって早くも一か月。欠席も少なく、子どもたちは、元気に登校しています。始業式には、「元気に毎日生活することは当たり前ですが、当たり前ではありません。こうして元気な皆さんと2学期を迎えられることは、校長先生にとって本当にうれしいことです。元気でいてくれて、みなさん、ありがとう。事故や怪我なく、安全に気を付けてくださった、お家の人や地域の人にも感謝したいと思います。」と話しました。

また、2学期に頑張ることとして、「進んで行動する2学期にしましょう。」という話もしました。何事も、言われてからしたり、仕方なくいやいやしたりするよりも、進んで行動するほうが自分の力になります。

以下は、2学期になり、先生方が見つけた「進んで行動する」子どもたちの姿です。

- ・汚れを見つけて掃除する。
- ・協力して、体育の用具準備をしている。
- ・下級生に「みきゃん通帳 Web アプリ」の登録のお手伝いや登録方法を教える。
- ・係でなくても黒板の文字を消したり、給食の配膳をてきぱきとしたりする。
- ・授業開始前になると、自分たちで「そろそろ時間だよ。」などと声を掛け、授業に臨む。
- ・朝来たら、すぐにタブレットの電源を入れて、三行日記を先生に送っている。
- ・学級会では、学級をよりよくしようと、進んで一生懸命考え意見を発表している。

これらは、ほんの一部ですが、拝志小の素直でやる気いっぱいの子どもの姿は、他にもたくさん見られます。

私たち教職員一同も「進んで行動する」姿勢を大切に、今後とも、「進んで行動する」そして、やり始めたことは「あきらめず最後までやり抜く」子どもたちを育てていきたいと思っています。

<集団宿泊活動>

7月31日(月)、8月1日(火)に松山市野外活動センターで集団宿泊活動を行いました。1日目は野外炊飯、キーホルダー作り、キャンプファイヤーを行いました。2日目はアスレチックで友達と遊んだり、研修棟でレクリエーションをして楽しんだりしました。

子どもたちは「一人一人が責任をもって行動し、困ったときはみんなで助け合う」を合言葉に、自分が担当する仕事をしっかりとやり遂げるだけでなく、友達や先生の手伝いも積極的に取り組みました。1泊2日という短い時間ではありましたが、友達との絆を強め、周囲の方への感謝の気持ちを高めることができました。これから拝志小のリーダーとして、さらに成長した姿を見せてくれることと思います。



<全国学力状況調査>

学力向上推進主任

今年4月に実施した全国学力・学習状況調査の結果が7月末に公表されました。本校6年生の調査結果の概要は以下のとおりでしたのでお知らせします。

国語では「書くこと」の内容が、算数では「図形」の領域が、特に全国平均を上回っています。中学校進学に向けよいところをさらに伸ばし、今後も基礎学力の向上に力を入れていきたいと思えます。

また、学習や生活の状況に関する質問紙調査では、「いじめは、どんな理由があってもいけないこと」「今住んでいる地域の行事に参加する」「学校の授業時間以外での1日当たりの読書時間」の肯定率が高く、「自分にはよいところがある」「家で自分で計画を立てて勉強をしている」「将来の夢や目標をもっている」の肯定率が低くなっています。

学校では、定期的に行う学習アンケートの結果や普段の児童の様子を見ながら、児童が自主的に苦手な学習にも取り組めるよう指導や助言をしたり、主体的・対話的で深い学びとなるように授業改善を図ったりしていきます。また、一人一台端末を活用した分かりやすい授業実践をより一層進めるなど、全学年の指導に生かしていきます。

<夏休みの思い出>

コロナ規制が大幅に解除されて初めての夏休みとなり、遠出をされたご家庭も多かったのではないのでしょうか。夏休みが明けて1か月たちましたが、子どもたちは夏休みの楽しかったことをうれしそうに話してくれます。保護者の皆様におかれましては、課題の見届け等ご協力ありがとうございました。2学期も楽しい思い出がたくさんできるよう支援していきます。

家族でいちごのかき氷を食べに行きました。冷たくて風邪を引きそうでした。そのあとボウリングへ行きました。初めて行きました。難しかったけど、楽しかったです。また行きたいです。(1年 児童)

いとこたちと流しそうめんをしました。ぼくは、3番目に座っていたので、そうめんがなかなか取れませんでした。やっと、流れてきても、つかむのが難しかったです。おすすめの具は卵です。たくさん食べてお腹が大きくなっていました。おいしかったです。(2年 児童)

夏休み、夕方に「そうめんがし」をしました。おじいちゃんが作ってくれた竹でした。いつもとは少しちがう雰囲気でしたので、とても楽しかったです。そうめんは、もちもちしておいしかったです。また、したいです。(3年 児童)

夏休みに「キスケ」に行きました。ダーツ、トランポリン、ボルダリングをしました。ボルダリングはたくさん種類があり、ハーネスという命綱を付けてやりました。家族で楽しむことができました。また行きたいです。(4年 児童)

夏休み、山口県に行きました。プールや海で泳ぐことができて楽しかったです。ホテルのベランダからは角島大橋が見えて、とてもきれいでした。山口県にはまだ行ったことがない場所がいくつもあるので、また行きたいです。(5年 児童)

家族でボウリングをしました。始めは、ボールが重かったので、ねらった所所にはなかなかいきませんでした。慣れてくると、ストライクやスペアを連続で取れることができました。家族との楽しい思い出ができました。(6年 児童)



本校は、保護者の皆様のご協力により、校区の全家庭に学校だよりを配付しています。学校だよりについてご意見やご要望がございましたら、下記までご連絡ください。

〒791-0222 東温市下林甲1585番地

★ 拝志小学校ホームページ<<https://haishi-e.esnet.ed.jp/>>

(「拝志小日記」を毎日更新しています。子どもたちの活動の様子をぜひご覧ください。)

